

¿Fisher?

Sobre OLAS - Defensa PDC.

Frente a las interpretaciones^e que ha dado lugar la declaración del Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano relativa a OLAS, el Presidente del Partido Senador Patricio Aylwin declaró lo siguiente:

1º Jamás hemos dicho que estemos de acuerdo con OLAS. Lo que hemos expresado es que, consecuentes con nuestro concepto democrático y de acuerdo con las normas constitucionales y legales vigentes en Chile, no podemos oponernos a la existencia de esa organización mientras no pretenda introducir la violencia, desconocer las autoridades legítimamente constituidas ni perturbar las relaciones internacionales del país. Es el mismo criterio en virtud del cual no rechazamos la existencia del Partido Comunista en Chile y, en su oportunidad, discrepamos de la ley de Defensa de la Democracia que procuró eliminarlo;

2º La Democracia Cristiana rechaza la violencia como método de acción política y sostiene firmemente la vía democrática. En esto tenemos una larga tradición jamás alterada. Lo cual no excluye que reconozcamos el derecho de los pueblos a rebelarse en el caso excepcional de tiranías que desconocen los derechos fundamentales y niegan toda salida democrática, del mismo modo que reconoce ese derecho la Encíclica Populorum Progressio;

3º Por consiguiente, condenamos categóricamente el aventurerismo criminal de quienes preconizan las guerrillas u otras formas de violencia como sistema para conquistar el poder que no son capaces de lograr por la vía democrática;

4º Defensores irrestrictos del principio de no intervención, condenamos toda intromisión de un país en los asuntos de otros Estados y no aceptaremos por ningún motivo, como expresamente lo dice la declaración del Consejo, que desde nuestro país se intervenga en la vida política de otros naciones, cualesquiera que sea su régimen.

www.archivoportal.cl